
 
 

APELGC GUEST – Rencontre mairie 22 mai 2025 
 

Représentants Mairie : Mmes Anne Fommarty (Maire Adjointe déléguée aux Affaires 
scolaires) et Marie-Agnès Marquis (Responsable de la Vie Scolaire et Administration)  
Participants APELGC : Mmes Mildred Mathieu et Clara Ben Saïd 
Participant FCPE : M. Matthieu Araman et Mme Caroline Boivin 
 
 

1. Point commun : changements à venir dans l’équipe 
d’animation ? 

 
La mairie nous informe que l’équipe d’animation mairie est au complet mais les équipes 

exactes ne sont pas encore validées. Ils transmettront aux associations le nom des 

responsables et responsables adjoints. 

 

2. Pour la maternelle  
 

Equipe d’Animation 

Il n’est pas exclu que des changements interviennent au sein de l’équipe actuelle. La 

mairie nous a toutefois confirmé que Morgane, nouvelle adjointe depuis début mai sera 

toujours en poste l’année prochaine. Par ailleurs, Florian est actuellement affecté sur le 

site jusqu’à la fin de l’année scolaire, en attente d’un nouveau poste dans une autre école 

de la ville. Nous avons demandé à être informés des éventuels changements de 

personnel d’ici la fin de l’année. 

 

Suivi qualité et encadrement  

 

La mairie nous informe également du passage régulier de Madame Caspar (responsable 

du service enfance) sur la structure. Elle y effectue des vérifications et met en œuvre, si 

besoin, des actions correctives. Cette année a été marquée par un turn-over important 

au sein des animateurs, certains profils ne correspondant pas aux attentes du poste. 
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3. Pour l'Élémentaire  

 

Point sur les travaux 
 

Le responsable des travaux effectuera un point d’étape lors du Conseil d’école du 5 juin 

2025 afin d’informer les parents d’élèves de l’élémentaire sur l’avancée du chantier.  

Le chantier semble à peu près dans les temps. Cet été, le réfectoire, la zone d'accueil 

(hall d’entrée) et le logement des gardiens seront faits. 

Il est prévu que certaines classes soient déménagées pendant les vacances de Noël 2025 

ou durant les vacances de février 2026. 

 

Car pour la piscine 
 

Le car de la piscine ne peut pas faire ½ tour n’importe où. Il n’y a pas forcément d’autres 

solutions actuellement. 

L’autre possibilité est que les enfants aillent à pied mais il faut des accompagnateurs car 

pour une classe, il faut au minimum 2 adultes. Il faut donc y réfléchir et voir avec la 

directrice de l’école si c’est une solution envisageable ou non. 

 

Médiateur 
 

Le médiateur est recruté et il doit terminer sa formation en octobre 2025. Il n’est plus 

prévu sur l’élémentaire René Guest pour l’instant. 

Il est actuellement à l’école Marsault comme médiateur et directeur sur le temps 

périscolaire. 
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Les parents demandent si un retour d’expérience de la part de l’école Marsault pourrait 

être fait au niveau des actions. 

 

Algecos 
 

Un retour au service concerné a été fait concernant la problématique du chauffage. Par 

contre, pour l’année prochaine, la mairie ne sait pas encore qui occupera les algecos 

mais une attention particulière sera faite pour le chauffage. 

3 


